

**ACTA DE LA XV ASAMBLEA GENERAL DE LA CIMFC, REALIZADA EN GOA, INDIA EL DIA 13
DE SEPTIEMBRE DE 2010.**

Los Presidentes de la CIMFC, William y Esilda Cheng, verifican la asistencia.

1. Africa: Blazio y Judith Nangwale.
2. Asia: Mel y Emma Ricafrente.
3. Europa: Anthony y Lily Gauci.
4. Latinoamérica: Luis Carlos y Martha Pinilla.
5. Norte América: Laury y John Prysbyz.
6. Presidentes Actuales: William y Esilda Cheng.
7. Asesor Actual: P. José Majadas OSA.
8. Vice-Presidentes actuales: Héctor y Maxula Rodríguez.
9. Presidentes anteriores: Nop y Elma Muangkroot.

Con un quórum del 100%, los Presidentes, William y Esilda Cheng, piden al P. José Majadas, Asesor Mundial, una invocación inicial para dar inicio a la Asamblea.

Siguiendo lo ordenado por los Estatutos, se procede a escoger a un matrimonio, que no tenga derecho a voto, para que presida la Asamblea. Los Presidentes proponen a Erwin y Nora López, ex Presidentes del MFC de Los Ángeles, porque son bilingües, siendo aprobado por todos. Por la misma razón, se solicita a las jóvenes encargadas de la traducción del XI Encuentro Mundial, tomar las notas de la Asamblea.

Se lee el orden del día, previamente enviado a todos y luego de algunos desacuerdos, se aprueba, el siguiente:

- 1. Inauguración.** (Ya realizada).
2. Informe de los Presidentes Mundiales.
3. Informe de los Presidentes Continentales.(Adicional al presentado en el Encuentro)
4. Elección del lugar para el XII Encuentro Mundial y la XVI Asamblea General de la CIMFC.
5. Otros.

6. Elección de los nuevos Presidentes Mundiales.

2. Informe de los Presidentes Mundiales.

William y Esilda, informan que ya en el Programa de ayer, dieron el Informe General de sus tres años de gestión como Presidentes (se adjunta a esta Acta) y que hoy más que un informe realizarán una pequeña reflexión sobre lo que piensan y sienten del trabajo que se realiza en esta posición, destacando los siguientes puntos:

- a. Es necesario, en todos los Continentes, una mayor divulgación de lo que es la CIMFC, de sus Estatutos y Reglamentos , y quiénes la conforman.
- b. Hablaron de la importancia de la unidad que debe haber entre todos los miembros de esta Confederación. Dijeron que si alguna parte del cuerpo se enferma, todo el cuerpo se siente mal. Igual en esta Organización; si algún Continente o país no hace su trabajo, no responde o tiene problemas, afecta a todos.
- c. Comentaron las dificultades que tuvieron por falta de respuesta a sus comunicaciones. Piden mayor apoyo a los nuevos Presidentes en este aspecto; que acusen recibo de los mensajes y den respuesta cuando se solicite algún informe.
- d. Revisión y actualización de sus Estatutos y Reglamentos que no han sido modificados desde su creación hace 26 años. Los países que forman parte de esta Confederación deben cumplir con sus Estatutos, si queremos tener fuerza en nuestras resoluciones. Todos, grandes y pequeños, ricos y pobres, formamos una gran familia que trabaja con un objetivo común: La Construcción del Reino de Dios a través de la familia. Aunque estemos distantes unos de otros, hablemos diferentes idiomas, tengamos diferentes culturas, es importante tener un hilo conductor, un objetivo común.
- e. Es engorroso hablar de finanzas, pero, lamentablemente, si no somos conscientes de que todos debemos aportar, el trabajo no puede realizarse por no contar con recursos humanos y económicos. Nadie es tan pobre que no pueda aportar algo, pero a veces le negamos a nuestros hermanos hasta una sonrisa. Esto es muy importante, porque hay líderes muy bien formados que pueden realizar un buen trabajo. Sin embargo, por falta de recursos económicos nunca podrán aspirar a ocupar un puesto de liderazgo y esto es injusto. Si todos aportan, los Presidentes Nacionales, Continentales y Mundiales podrán realizar mejor el trabajo a ellos encomendado, llevando a cabo pastoreo en las áreas que les corresponde.

Recordaron que cuando Elma y Nop estuvieron como Presidentes, sugirieron el aporte de un dólar (\$1.00) anual por familia para la CIMFC, lo que en E.U han cumplido

puntualmente, pero la mayoría lo ha ignorado. Este punto originó una discusión sobre el “dólar anual”. Tony Gauci, de Malta, dijo que la falta de esta contribución no debía tolerarse. Mel de Filipinas, solicitó otro modo para recoger esa contribución, pues por familia es complicado y Martha de Colombia dijo que lo han estado haciendo sin complicación. Lo cierto es que nadie es tan pobre que no pueda dar un dólar anual. Se requiere motivación y sentido de pertenencia

f. Agradecieron de todo corazón a los que hicieron posible su gestión: A Elma y Nop su prontas respuestas a sus muchas inquietudes, a Cyril y Carmen su generosidad en aceptar el reto de realizar estos eventos en su país, a su familia y equipo de trabajo por su entrega, a los países que realizaron sus aportes sin los cuales no hubieran podido estar aquí: MFC USA, MFCC. , MFC Los Ángeles, Latinoamérica, Portugal, Thailandia, Filipinas, España, Hungría, Malta e India.

3. Informe de los Presidentes Continentales.(Adicional al presentado en el Encuentro)

a. **Informe de Asia.** Aquí se le pidió a Elma y Nop, como Presidentes Mundiales anteriores, reportar su participación en los Encuentros Continentales de Asia y Europa, donde no pudieron asistir los Cheng. Realizaron su informe con mucha motivación, como siempre.

b. **Informe de Europa.** Lo realizaron Tony y Lily Gauci, quienes esperaban presentar en esta Asamblea a Robert y Mary Carmen Kimball, como nuevos Presidentes europeos, pero que por razones personales de última hora, no han podido estar presentes.

4. Elección del lugar para el XII Encuentro Mundial y la XVI Asamblea General de la CIMFC.

Los Presidentes solicitan sugerencias y de inmediato, Luis Carlos y Martha Pinilla, Presidentes Latinoamericanos, ofrecen su país como próxima sede en el año 2013. Todos aprueban la propuesta, quedando Colombia como la sede escogida.

Se propone también elegir el tema para el próximo Encuentro, pero Tony Gauci propone dejarlo para cuando los nuevos Presidentes sean elegidos. Héctor Rodríguez, actual Vice-Presidente, sugiere que, sea cual sea el que escojan, debe ser un tema concreto y trabajado con profundidad.

5. Otros.

A solicitud de Rumanía, Tony Gauci propone que este país sea aprobado como nuevo miembro del MFC europeo y por tanto de la CIMFC. Después de algunas discusiones sobre el tema, se aprueba condicionalmente, pues deben terminar las formalidades pendientes: Carta del Obispo haciendo la solicitud, nombre de los que dirigirán el Movimiento y copia de sus Estatutos.

6. Elección de los nuevos Presidentes Mundiales.

Se solicita a los candidatos, Jorge y Rosalinda Carrillo de Latinoamérica y Gary y Kay Aitchison de EEUU, pasar adelante para su presentación. No se leen sus Hojas de Vida porque fueron enviadas a todos con antelación.

Antes de proceder a la votación, hubo momentos de tensión por:

- a. Ponerse de acuerdo sobre los votos requeridos para la elección de Presidentes.
- b. Si los Vice-Presidentes podían votar.
- c. Aplicación del número de votos por Continente. Uno por cada cinco países y uno más por fracción.

No se permitió que los actuales Vice-Presidentes votaran a pesar de que en las dos versiones de los Estatutos indica claramente que tienen derecho a voto, (Artículo 14).

Se le permitió dos votos a Africa que nunca reportó que tiene 6 países en el MFC., hasta llegar a esta Asamblea, dándoles así un voto de confianza.

Todo eso fue superado, buscando el espíritu de servicio y paz, tomando en cuenta 12 votos: 2 para Africa, 1 para Asia, 2 para Europa, 1 para Norte América, 4 para Latinoamérica, 1 para los Presidentes anteriores y 1 para los actuales.

Se procedió a la votación resultando 7 votos para Gary y Kay Aitchison y 5 para Jorge y Rosalinda Carrillo.

Se realizó nuevamente la votación, con el mismo resultado. Antes de iniciar una tercera votación, Jorge y Rosalinda se retiraron, por lo que Gary y Kay fueron aclamados como nuevos Presidentes Mundiales para el nuevo período 2011-2013.

Este momento fue de felicitaciones y fotografías y por lo avanzado de la hora, se dejó la escogencia del Tema de la próxima Asamblea General del 2013 como responsabilidad de los nuevos Presidentes Mundiales, Gary y Kay y su equipo de trabajo quienes lo escogerán en consulta y comunicación con los Presidentes Continentales.

Se terminó la Asamblea con una oración.